よごうしょう がっこう 四郷小 学校だより

第 16 号 令和2年 11月 6日

うんどうかいしゅうりょうご ほごしゃ ちいま かた すがた 運動会終了後、保護者や地域の方からのご感想をいただいています。ある4年生児童のおじい様から、「(略)いつもと違い、 がぎ いかん なか ときょうそう モー ちんおど じどうひとりひとり ぜん 限られた時間の中で、徒競走もソーラン踊りも児童一人一人が全りょく て 取り組んでいる姿に感動し、涙があふれてきました。



(以下略)」とのお手紙まで頂戴しました。ありがとうございます。

五年生へバトンを

こう きいいんかい 後期委員会もがんばるぞ

自分は整美委員会になり、学校を他の人から「きれいだな。」と言ってもらえるようにしたいです。 そのために、自分の仕事や、やれることをできるだけ見つけて、責任を持ってがんばろうと思います。 自分の当番の仕事は、「自電音の朝休みにする校庭のごみ拾いです。たまに学校に遊びに来ると、少し おかしのふくろや、ごみを見つけるので、そういうのを回収することで無くそうと思います。他にも、 休み時間に中英階段のそうじもあるので、そこもきれいにしようと思います。

ICT機器の活用推進

コロナ禍のため、本校学び学級と高花平小学校特別支援学級と
のバスを使っての交流が直接できないことから、オンラインでの交流
流をこれまで2回実施しました(写真:運動会表現運動発表の様子)。
また、4日(水)の5限目には、交流学年である1年生と6年生が、
はじている。 まんらいん こうりゅうかい も も こんご にしてのの ないなん かっぱん かんご かいしん かんご かいしん いちれんせい ろくれんせい おん も いん こうりゅうかい も も 一年生と6年生が、 はじ おん ち いん こうりゅうかい も も 一年生と6年生が、 おん ち いん こうりゅう かいん そ後も 西日野にじ学園 きさがわちゅうかっこうとう こうりゅう かいん かっよう せいしん や笹川中学校等との交流も含め、活用を推進していきます。



この覧、学校にタブレットPCが追加配備されました。長期の臨時休校となった場合など、ごかではと学校をオンラインで結んで学習活動を行う必要が出てきた際に使用できるよう、Zoom (パソコン等を使って、授業や会議をオンラインで開催するために開発されたデリのこと)のでは、Zoomを使える環境のあるご家庭と、学校とを試験的に結んで、オンラインによる学習活動のやり取りをです。ことが出てくると考えられます。今後の学習環境整備に向け、可能な範囲でのご協力をどうぞよろしくお願いします。

お願い・・・学校で指導をしていますが、ご家庭でもお子さんに声掛けをお願いします。

- ・暗くならないうちに帰宅しましょう。また自転車は、早目の点灯をしましょう。
- ・登下校時、道いっぱいに広がらず、ドライバーの気持ちを 考 えて歩くようにしましょう。